



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
MUNICIPAL DEL CANTÓN BOLÍVAR**

¡Bolívar! Reescribiendo su historia...

ADMINISTRACIÓN 2019-2023



INFORME JUNIO 2019

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL.

En el mes de JUNIO del año 2019, la Municipalidad NO contrató publicidad con ningún medio de comunicación.

Diario El Norte, con el título: *“Vecinos adecentan vía principal con minga”*, publicó el 26 de Junio del 2019, el boletín detalla la minga que se realizó en el barrio Chutan de la ciudad de Bolívar.

Diario El Norte, con el título: *“Directorio de la Epmapa, ya fue conformado”*, publicó el 27 de junio del 2019, el boletín donde se da a conocer la conformación del nuevo directorio de EPMAPA-B y la designación del nuevo Gerente.



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN BOLÍVAR

¡Bolívar! Reescribiendo su historia...

ADMINISTRACIÓN 2019-2023



En el cantón Bolívar

Vecinos adecentan vía principal con minga

La minga es una estrategia que une a moradores y funcionarios en una causa común a favor del barrio

Bolívar. En el barrio San Francisco de Chután de la ciudad de Bolívar, se realizó una minga para mejorar su vía principal. La directiva barrial solicitó apoyo al Municipio para realizar trabajos que mejoren la zona.



Foto: Cortesía

Alcaldía. Livardo Benalcázar, alcalde del cantón hizo parte de la jornada conjuntamente con los empleados y funcionarios municipales. Pilar Noriega y Narcisa Rosero, concejala, al igual que Agentes Civiles de Tránsito, Cuerpo de Bomberos y los Boys Scout se sumaron a los trabajos de adecentamiento de este prestigioso barrio bolivarense.

Trabajos. La presidenta del barrio Maura Méndez, comentó que el adecentamiento de la vía principal ayuda en un mejor tránsito vehicular y peatonal en la zona.

DATO

Acciones

La Alcaldía de Bolívar se sumó a la minga barrial. El alcalde Livardo Benalcázar señaló que este ejemplo se replicará a otros barrios.

El alcalde de Bolívar señaló que las mingas serán una estrategia que se aplicarán en todos los barrios y comunidades a fin de sumar esfuerzos entre la comunidad y el Municipio en la consecución de objetivos comunes. Recalcó la importancia del compromiso ciudadanos en cuidar los espacios públicos.

Políticas municipales

Directorio de la EPMAPA-B ya fue conformado

Tulcán. El nuevo directorio de la Empresa Pública Municipal de Agua Potable y Alcantarillado-Bolívar se conformó hace pocos días, siguiendo los lineamientos que determina la ley.

Reacción. El Primer Personero Municipal del cantón Bolívar, Livardo Benalcázar informó que la delegada del Concejo Municipal es la Doctora Pilar Noriega, quien a su vez fue designada como Vicepresidenta. La sesión de Directorio se realizó este martes en horas de la mañana, dentro del orden del día establecido, uno de los puntos era la elección del nuevo Gerente de la Empresa, según el ingeniero Livardo Benalcázar, Presidente del Directorio, el señor Ingeniero Rómulo Aguirre Benavides, fue designado de forma unánime como Gerente. Pilar Noriega, fue designada como Vicepresidenta del Directorio de la entidad bolivarense.



Foto: Cortesía

El nuevo directorio de la EPMAPA-B tuvo su primera sesión para nombrar al gerente de la entidad.

■ Rómulo Gerardo Aguirre Benavides fue nombrado como el nuevo gerente de la EPMAPA-B. El directorio debe aprobar planes anuales de presupuesto.